

Y al décimo día conseguimos alquilar nuestra casa

Llevábamos más de un año con el cartel de "se alquila" y no aparecía nadie interesado. Decidí rezar una novena al beato Álvaro del Portillo y al día siguiente de terminarla me llamó una señora...

27/12/2017

Mi esposo está sin trabajo desde hace más de dos años. Para mejorar nuestros ingresos, decidimos alquilar

nuestra casa campestre e irnos a vivir a un apartamento más pequeño y más barato de la ciudad.

Llevábamos más de un año con el cartel de "se alquila" y no aparecía nadie interesado. Por recomendación de una amiga decidí rezar una novena a don Álvaro: nueve oraciones diarias de su estampa durante nueve días.

Al día después de terminar esta novena me llamó una señora que estaba interesada en nuestra casa, y al mes ya nos habíamos podido mudar.

- Para enviar el relato de un favor recibido.
 - Para enviar un donativo.
-

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es/article/alquiler-casa-
favor-atribuido-alvaro-del-portillo/](https://opusdei.org/es/article/alquiler-casa-favor-atribuido-alvaro-del-portillo/)
(12/02/2026)